

Promueven el voto informado

ELIZABETH RÍOS

Metepec, Méx.- Este domingo, el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) llevó a cabo el Recorrido por el Voto Informado en el Parque Ambiental Bicentenario de Metepec. A través de actividades deportivas y lúdicas, se promovió la plataforma Conóceles, que brinda información sobre la formación académica y trayectoria profesional de las y los candidatos al Proceso Electoral Judicial 2025.

La consejera presidenta del IEEM, Amalia Pulido Gómez, encabezó el evento acompañada de otras consejeras electorales. Además de difundir la plataforma, se realizaron caminatas y carreras de 3 a 5



ELIZABETH RÍOS

Con actividades deportivas, se informó sobre la plataforma Conóceles

kilómetros, con participación de personas en patines y bicicleta. Al finalizar, los asistentes recibieron un kit de recuperación. También se implementaron juegos de me-

sa educativos dirigidos a niños para fomentar la cultura cívica.

Desde su lanzamiento el 24 de abril, la plataforma Conóceles ha registrado 34 mil 003 visitas hasta el mediodía del 25 de mayo. El día de su estreno, 24 de abril, alcanzó más de 2 mil consultas, marcando su mayor afluencia.

La información disponible en Conóceles fue proporcionada directamente por las y los candidatos al Proceso Electoral Judicial Extraordinario 2025. La plataforma permite consultar datos filtrados por tipo de cargo, género, municipio, región judicial, especialidad, partido postulante e identidad de género, accesible en conoceles.ieem.org.mx.